

Seminario:

# Cómo lograr una educación inclusiva e innovadora para el futuro

1. En los últimos años, y especialmente después de la pandemia del COVID, la adopción de soluciones digitales se ha acelerado en todas las áreas, incluida la educación. Sin embargo, necesitamos desarrollar **más talento digital** para realmente aprovechar las tecnologías.
2. Los estudiantes necesitan desarrollar habilidades para **aprender a lo largo de sus vidas**, y acá los profesores deben jugar un rol inspirando, motivando y guiando, más que entregando contenidos y revisando pruebas.
3. Una **nueva visión** para la educación es una mucho más innovadora, inclusiva, más protagonizada por los propios estudiantes, con un aprendizaje más activo, entretenido, motivante y eficiente.
4. La **tecnología** nos puede ayudar a solucionar prácticamente todos los desafíos que la educación enfrenta.
5. Las **habilidades** que realmente **necesitan los jóvenes** de hoy en un mercado laboral que está evolucionando permanentemente son la capacidad de tomar decisiones, creatividad, fluidez de las ideas, aprendizaje activo y autónomo, resolver problemas complejos.
6. Una de las mayores **barreras** para desarrollar las habilidades digitales en la población que ya se encuentra trabajando, es la noción que tienen sobre el aprendizaje. La gente piensa que uno aprende solamente durante la etapa temprana de la vida y no después.
7. Para que la educación se sienta relevante para los estudiantes, es clave que puedan ver el sentido de sus aprendizajes, y para esto es esencial entregarles **experiencias de aprendizaje en el mundo del trabajo**, para que vean su conocimiento aplicado.
8. Para transformar la educación necesitamos que los **empleadores** y la **comunidad** se involucren en los procesos educativos.
9. La noción de un **lugar y una sala de clases fijos está cambiando**. Actualmente un estudiante puede aprender de sus compañeros, de expertos, de libros, videos, podcasts. Hay una multiplicidad de contenidos disponibles disponibles en diversos lugares.
10. La **noción del tiempo también está cambiando**. Ya no estaremos limitados a aprender solo durante la juventud, sino a lo largo de la vida. De hecho, el mercado laboral evoluciona tan rápido que necesita de personas que aprendan permanentemente.

**Fuente:** Seminario internacional organizado por CILED: “Líderes escolares desde una perspectiva de innovación: prácticas y experiencias de la educación técnica”. Invitada internacional: Joysy John, CEO 01 Founders.

Una colaboración de: